



Voici une belle opération de communication en faveur de Paul Biya. Elle a encensé Paul Biya sans vergogne et a durement tapé sur une opposition qui aurait selon elle, encore ses preuves à faire ... on croit rêver !!!

Comment peut-elle expliquer que le régime Biya soit "meurtrier" et son principal promoteur (Paul Biya) en soit exonéré ???!!!!?

Elle dit que la porcherie est sale mais le porc qui l'occupe lui est très propre !!! Démagogue dame va !!!

En tous cas le masque de madame Yamb est enfin tombé et nous pouvons la voir dans ce qu'elle est vraiment. Une opportuniste qui s'est affirmée sur le tard comme panafricaniste et qui en a fait son fond de commerce surtout depuis qu'elle a été viré de Côte d'Ivoire par Alassane Ouattara, ce qui l'a privé de substantiels revenus qu'elle engrangeait jadis au calme dans le discret sillage et l'ombrage paternel de Mamadou Coulibaly depuis lors Président du parti Lider après avoir été au temps de sa splendeur la Présidente de l'Assemblée Nationale ivoirienne.

Allumons nos cerveaux !!!

Je pourrai en dire plus, comme ces sommes exigées en retour par elle et Kemi Seba pour dénoncer les emprisonnements arbitraires des prisonniers politiques du MRC du 22 septembre 2020. Particulièrement y compris le panafricaniste notoire, conseiller en charge du panafricanisme et porte-parole du président élu Maurice Kamto, BIBOU NISSACK. Je sais parfaitement de quoi je parle quand je le dis ici.

Bref je pourrai en dire beaucoup au sujet de cette dame, mais ça pue tellement que je préfère ne pas m'étendre sur le sujet.

Si jamais elle a défendu le panafricanisme un seul jour, c'est celui alimentaire.

Une panafricaniste qui se fait appeler la dame de Sotchi !!???? Sochi c'est où en Afrique au fait ????

Haaaa oui bien-sûr c'est en Russie. Remplacer un néo colon par un autre n'est pas l'essence du panafricanisme. Bien-sûr le partenariat Russe tant qu'il est gagnant-gagnant et sans arrière-pensée hégémonique ou impérialiste est à encourager, cependant si d'autres partenaires, y compris la France choisissent de renoncer au paternalisme et à l'impérialisme néocolonialiste qui les anime encore trop, elle sera avec les autres la bienvenue tant que tout le monde y trouve son compte de façon RIGOREUSEMENT ÉQUITABLE !

OR LE CAMEROUN DE PAUL BIYA EST UN HAVRE PARADISIAQUE POUR LE NÉO COLONIALISME FRANÇAIS. POUR CEUX QUI EN SONT IGNORANTS POUR DE VRAI, OU ALORS CEUX QUI FONT SEMBLANT DE L'IGNORER, CAS DE MADAME YAMB, ALORS JE LUI RECOMMANDE LA LECTURE DE MONGO BETI ET CELLE DE SON ÉPOUSE (Mme ODILE TOBNER) DANS LE CADRE DE SES TRAVAUX AU SEIN DE L'ASSOCIATION "SURVIE" ASSOCIATION OÙ S'ILLUSTRAIT ÉGALEMENT DE SON VIVANT FRANÇOIS XAVIER VERSCHAVE AUTEUR DE L'OUVRAGE "LA FRANÇAFRIQUE".

IL FAUT PAR EXEMPLE LIRE L'OUVRAGE DE MONGO BETI INTITULÉ "LETTRE OUVERTE AUX CAMEROUNAIS, OU LA SECONDE MORT DE RUBEN UM NYOBE" OUVRAGE QUE MONGO BETI CONSACRE AU DÉCRYPTAGE D'UNE PARTIE DU SYSTÈME BIYA.

CE DERNIER QU'IL ÉVOQUAIT D'AILLEURS EN DISANT QU'IL ROULE IRRÉSISTIBLEMENT SUR "LA PENTE D'UN ANTI DESTIN". L'ACTUALITÉ NE CESSE DE DONNER RAISON À MONGO BETI AUJOURD'HUI AU SUJET DE BIYA.

Et comment comprendre qu'une "panafricaniste" puisse médire d'un défunt et profaner ainsi son âme défunte au mépris de toutes les conventions traditionnelles africaines en la matière ?????!! Au mépris de la douleur de ses proches ???!! Alors que sa dépouille est encore à la morgues et donc non inhumée ???? Quelles valeurs, en dehors des belles devises monétaires, sont donc finalement défendues par madame YAMB au juste ?

Manimben Tombi